

GRUNAVALCAP

6 avril 2025 Régate habitables 5C
AU CVO de VALRAS-PLAGE

Les coureurs des 4 clubs, voisins du Cercle de Voile de l'Orb, se sont rencontrés à Valras-Plage pour une régata commune.

Grosse préparation et mise au point compliquée pour l'organisation.

Une satisfaction, pas moins de 34 bateaux sur l'eau ce dimanche, rassemblés devant la jetée à l'entrée du port.

Le vent d'Ouest assez fort (15 nœuds, 28 en rafales), mer un mètre et fort courant dans l'ORB.

Notre comité de course envoie les bateaux sur un 'triangle' devant le front de mer.

Premier retour vers le phare et suite vers...une bouée au large du 'Mimosa' suivie d' une grosse erreur de navigation sur une partie de la flotte...

La bouée était bien là à sa position prévue, bien ancrée...

Retour de certains bateaux pour passer, poursuite de la course avec raccourci pour d'autres, soit grand désordre sur l'eau...

Le Comité de course envoie N sur A! Régata annulée, pas le choix :

-Trop de bateaux non identifiés 'ont coupé le fromage', l'équité de la régata n'est plus assurée !

Déception certes mais pas d'autre solution :

-2ème départ impossible...

2 remarques :

-60 ans de régates pour certains , moyens actuels de localisation (trace, projection, position des bouées matérialisées sur l'écran, routes...), et "moutons-régatiers" ont suivi le mauvais chemin, attirés par notre cher bateau mouilleur qui relevait la bouée de départ...

Soit grosse pagaille sur l'eau, à chacun sa route... jusqu'à ce que l'horizon s'éclaircisse et que certains réalisent leur énorme erreur de navigation !

Retour sur la bouée E, bien en place, à sa place ...

Problème trop de bateaux ont continué directement vers bouée Z, pas de possibilité d'identification, donc décision de l'organisation :

Envoi du N sur comité, course arrêtée et annulée pour défaut d'équité dans la compétition. (RCV 32.1).

Décision logique et cruelle pour tout le monde.

Impossible de rassembler les bateaux pour un deuxième départ , on rentre.

Du positif oui, à refaire oui, on a navigué, régaté, mouillé...

Toujours positif de rencontrer d'autres coureurs et de se remettre en question.

Merci à l'organisation des 4 clubs.

Le départ de la régata : encore vérifié le mauvais positionnement de quelques bateaux sur la ligne...

"Pas d'eau au bateau" qu'il disait !

Arrivée bon plein, travers, interdite au bateau (rappel) : pas de place et ... des traces sur certaines coques...

Que VALRAS se rassure, ce n'est que partie remise, on a essayé et on a presque réussi. On garde l'idée et on souhaite un nouveau départ au CVO de VALRAS-PLAGE et bon vent à son équipe dirigeante.

Rendez-vous avec les Auvergnats d' EL BOUGNAT pour repas samedi soir (places limitées) et grande régata dimanche !

L'œil du Poul